

Rencontre régionale à Kairouan des centres de formation professionnelle

Une rencontre régionale des centres de formation professionnelle dans les régions du centre-ouest et du sud-ouest a eu lieu, vendredi, à Kairouan.

Cette manifestation a été consacrée à l'examen des perspectives de développement des programmes de formation professionnelle en vue de réaliser les objectifs tracés par le 15ème point du nouveau programme présidentiel, intitulé "la formation pour soutenir les politiques de l'emploi et améliorer le rendement du travail".

M. Mongi Bedoui, secrétaire d'Etat chargé de la formation professionnelle, a mis l'accent, à cette occasion, sur le souci de moderniser le système de formation professionnelle, conformément aux recommandations du chef de l'Etat, en vue de promouvoir le rôle de ce système dans le développement des compétences des jeunes et la contribution à l'insertion des diplômés au marché de l'emploi.

Il a indiqué que les avantages de la formation professionnelle se sont multipliés grâce aux réformes initiées dans ce domaine, soulignant que l'effort sera axé durant la prochaine étape sur l'amélioration de la qualité de la formation, l'adéquation entre les programmes de formation et les besoins des entreprises économiques.

La rencontre a permis de passer en revue les résultats enregistrés en 2009 par les programmes de formation, de mise à niveau, d'apprentissage et d'intégration, ainsi que les activités programmées par les centres de formation en 2010 et de présenter le cadre réglementaire régissant ces centres.